

la de mayores “Días de fútbol”, con lleno en el patio de butacas.

Fuegos artificiales para el 2004

Como manda la tradición, el año nuevo fue recibido en la Plaza Mayor por numerosas personas, que tomaron las uvas y brindaron por el 2004 al son de los fuegos artificiales que, como es costumbre, ascendieron a los cielos solaneros para recibir el primer día de enero.

Los Reyes llegaron con doce carrozas

El paje real recibió en la Biblioteca Municipal los regalos de los niños solaneros como preparativo de la cabalgata del 5 de enero. Doce carrozas preparadas por diferentes asociaciones desfilaron por las calles solaneras a un ritmo pausado mientras lanzaban 1.500 kilos de caramelos. Melchor, Gaspar y Baltasar saludaron después a los niños desde los balcones del Ayuntamiento. El día 6 por la mañana, y tras la misa en Santa Catalina, fueron al Asilo para llevar diferentes regalos a los ancianos acogidos.



Sus majestades saludan desde el balcón del Ayuntamiento.



Ganadores de los concursos de cuentos y tarjetas de navidad.



Música y folklore

Un total de 120 alumnos de los 396 de la Escuela Municipal de Música y Danza “Ángel Sancho y Lucía” actuaron en el concierto navideño celebrado en la Casa de Cultura. Actuaron los alumnos de los diferentes ciclos, desde iniciación a danza, pasando por el coro y cerrando el conjunto instrumental.

En el mismo escenario actuaron los alumnos de la Escuela de Folklore de la Asociación “Rosa del Azafrán”, interpretando diversos números de su repertorio y un villancico. Contaron con la colaboración del grupo de sevillanas de la Asociación de Mujeres y el cante flamenco de Dominga Martín-Albo.